
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0446/2021 der Parteien im Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim betreffend 
Sachstand Wilhelm-Quetsch-Straße (CDU, FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Bezüglich der Entsiegelung gibt es noch keinen neuen Sachstand, da der Haushalt 2021/22 
noch nicht freigegeben ist. 
 
Mainz, 27. Juni 2021 
 
 
gez. Ebling 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 


